

NOTICES BIOGRAPHIQUES

M. Martin D. Collacott (baccalauréat ès arts, université de Toronto, 1955; maîtrise ès arts, université de Toronto, 1959), né à Vancouver (Colombie-Britannique), a occupé un poste de conseiller pour l'Agence canadienne de développement international au Bornéo septentrional de 1960 à 1965 et a ensuite servi à l'étranger, pour le ministère des Affaires extérieures, à Saigon, Hong Kong, Beijing, Lagos et Tokyo. De 1982 à 1986, il a été haut-commissaire au Sri Lanka et, de 1990 à 1993, ambassadeur auprès de la Syrie et du Liban. À Ottawa, M. Collacott a occupé les postes de directeur des Relations avec l'Amérique latine, directeur de la Sécurité et directeur général de la Coordination des services de sécurité et des mesures d'urgence au ministère des Affaires extérieures. Depuis 1993, M. Collacott est le représentant canadien à Phnom Penh. Il est marié à Tuyet Collacott et ils ont deux enfants.

M^{me} Christine Desloges (baccalauréat ès arts avec mention, université St. Thomas, 1977; maîtrise ès arts [affaires internationales] université Carleton, 1979), née à Sherbrooke (Québec), s'est jointe au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1980 et a servi à l'étranger à Beijing et Hong Kong. À Ottawa, elle a occupé les postes de directeur adjoint des Relations avec les médias et de directeur des Services de communication sur le commerce. M^{me} Desloges est le premier ambassadeur résident du Canada auprès de la République socialiste du Viet Nam.

M. Alain Dudoit (baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1966, baccalauréat ès sciences, maîtrise ès sciences [science politique], licence en droit, Université de Montréal), né à Montpellier, en France. Il s'est joint à la fonction publique fédérale en 1972. Il a occupé plusieurs postes de niveau supérieur au Bureau du Conseil privé, à l'Agence canadienne de développement international et au ministère des Finances. En 1982, il est entré au ministère des Affaires extérieures et a été adjoint ministériel principal du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, ministre-conseiller (économie et commerce) à Paris, directeur général des Communications sur le commerce et, plus récemment, directeur général des Affaires culturelles et de l'enseignement supérieur. Il est marié à Michèle Sutto et ils ont deux filles. Il succède à M. Paul Frazer qui a été nommé ministre (Affaires publiques) à Washington.

M^{me} Verona Edelstein (baccalauréat ès arts, université de la Colombie-Britannique, 1963; Collège de la Défense nationale, 1986), de Calgary (Alberta), est entrée au ministère des Affaires extérieures en 1966 et a servi à l'étranger à Londres, Jakarta, New York (Nations Unies) et, de 1983 à 1985, à titre de ministre à Bonn. À Ottawa, elle a occupé les postes de directeur des Affaires sociales et humanitaires des Nations Unies, directeur de l'Expansion du commerce en Afrique, coprésidente du groupe de travail interministériel sur un centre international pour les droits de l'homme et le développement de la démocratie et directeur des